

EL ANUNCIADOR DE LA COSTA

EL ANUNCIO
facilita el comer-
cio, la construc-
ción y el ensanche
de los pueblos.

Semanario de anuncios y noticias.

EL DEBER
de un industrial
es hacer público
el dominio de sus
talleres ó fábricas

PRECIOS DE SUSCRICION

En toda España al mes. 50 cént.
Números sueltos. 4 cuartos.

ANUNCIOS

A los suscritores. 5 cént. línea corta.
— — — — — 10 — — — — larga.
A los no suscritos. 13 — — — — corta.
— — — — — 25 — — — — larga.
Edictos y remitidos. 25 — — — —

REDACCION Y ADMINISTRACION : CALLE SAN JOSÉ, NÚM. 34.

MATARÓ { Partido judicial de los pueblos de Alella, Argentona, Cabrera, Cabriels, Caldas de Estrach, Dosrius, Llavaneras (San Andrés y San Vicente), Masnou, Orrius, Premiá (San Cristóbal y San Pedro), Teyá, Tiana, Vilasar (San Juan y San Ginés).

NOTICIAS

En pocos dias han sidos socorridos en dos distintas casas dos pobres ancianos que han sido hallados en medio de la calle desfallecidos á causa de la debilidad y del intenso frio que se deja sentir.

Leemos en «El Clamor de la Marina» :

«En pocos dias se ha subido el precio del pan de dos cuartos por cada tres libras. Suplicamos al Ayuntamiento que se ocupe de averiguar las causas de un aumento tan considerable, y remediar sus deplorables consecuencias. Un aumento en el precio del pan, es hoy una nueva calamidad que cae principalmente sobre las clases proletarias; y es preciso que tal medida sea muy y muy justificada.»

Y nosotros debemos añadir que, segun se nos ha dicho, hay algun panadero que trata de subir aun mas el precio de dicho artículo.

Los dias lluviosos y nublados han pasado en nuestra ciudad, y al serenarse el cielo nos regala una temperatura tan fria, que nos tiene privados de sacar las narices fuera

Farmacia de D. Agustín Riera — calle San José número 37

de las sábanas. ¡Prevenccion contra tan mal huésped, amigos míos!

¿Porqué no se obliga al propietario de la casa en construccion, de la plaza de Cuba, esquina á la calle sin bautizar, á qué coloque la correspondiente acera, donde los transeuntes no saben donde colocar los piés en dias de lluvia? ¿Tendrá quizás algun privilegio, aunque tenga la obra suspendida, para no colocar la tan necesaria faja, la que impediria pasar los carruajes por el paso destinado á las personas?

Pregunta: ¿Qué rasante sigue una nueva acera de la calle de san José, con relacion al nivel de la parte opuesta, para dar las aguas pluviales, é invadir las aceras, convirtiéndose en pantanos los frentes de las puertas? ¿es la línea rasante oficial aprobada del plano de rectificacion interior, y está colocada conforme seguirán las que deberán construirse á los lados y frentes de la espresada?

Los faroles que hay colocados en la Riera y Rambla, ¿no estarian mejor que al colocarse se hubieran puesto fuera de la tanjen-

José Esobets

